

COMPTE RENDU DE LA REUNION
du CONSEIL MUNICIPAL du
11 JANVIER 2022

Ordre du jour : CR de la rencontre avec le service recrutement du Centre de Gestion, friche du bourg : avancement des démarches de l'EPF (acquisitions foncières et diagnostics), adhésion de Beaussais-sur-Mer à Dinan Agglomération, questions diverses

Mr le Maire présente ses vœux aux élus, la cérémonie n'ayant pas pu avoir lieu.

CR de la rencontre avec le service recrutement du Centre de Gestion pour le poste de secrétaire de mairie

La rencontre avec le responsable du service recrutement le 6 janvier a permis de lister les besoins et les attentes de la commune et d'élaborer le profil du poste. Le conseil valide l'offre d'emploi proposée pour un poste en catégorie B (rédacteur) ou adjoint administratif (catégorie C). L'offre sera publiée du 13 janvier au 13 février sur le site "emploi-territorial.fr", la bourse de l'emploi du CDG, Ouest-France, le site internet de la commune et la page facebook. Le jury de recrutement se réunira à l'issue de la période de publication de l'offre.

Friche du bourg

L'EPF continue les négociations pour les acquisitions des parcelles voisines. L'acquisition de la propriété contigue est importante pour l'aboutissement du projet global de réhabilitation du site. Envisager peut-être de séparer la maison / les annexes du jardin pour faciliter la négociation.

En ce qui concerne la friche professionnelle, le conseil valide la proposition de l'EPF d'engager les démarches pour les sondages pollution et les diagnostics avant démolition.

Adhésion de Beaussais-sur-Mer à Dinan Agglomération

La commune de Beaussais-sur-Mer a décidé de se retirer de la Communauté de Communes de la Côte d'Emeraude par délibération du 8 novembre 2021 et d'adhérer à Dinan Agglomération à compter du 1^{er} janvier 2023.

Le conseil prend connaissance de la note de synthèse et de l'étude d'impact qui a été présentée en conférence des Maires.

Le conseil communautaire de Dinan Agglo a décidé, par délibération du 20 décembre 2021 et à la majorité des voix, d'étendre son périmètre à cette collectivité.

Le conseil municipal, après en avoir délibéré et à l'unanimité des membres présents, se prononce favorablement à l'extension du périmètre de Dinan Agglomération à la commune de Beaussais-sur-Mer

Questions diverses

CR de la rencontre du 18/12/2021 avec l'entreprise MARC concernant le site de la carrière du Vaugré. Pour rappel, la voie communale que dessert la carrière est fermée avant d'arriver sur le site ce qui empêche l'accès au canal. Pour remédier à cette situation, la société MARC propose de créer sur ses parcelles un petit stationnement, une aire de pique-nique et un cheminement vers le canal. Malheureusement, la liaison avec le bois de Tressaint ne semble pas possible car la largeur entre la berge et les bâtiments de la carrière est insuffisante par endroit. Le conseil est ouvert à la proposition en attente de plans d'aménagement plus concrets et souhaite tout de même que la possibilité de liaison avec le bois de Tressaint ne soit pas abandonnée.

Propositions du groupe des bénévoles du fleurissement par Caroline HAYCOX

Le groupe de bénévoles du fleurissement a étudié 3 lieux de rénovation et de replantation :

1° les entrées de bourg : actuellement les entrées sont entourées avec des traverses de chemin de fer en bois. Le groupe propose, avec l'accord de l'équipe technique, des parterres entourés par des bordures plates d'ardoises épaisses ou schiste de 6 cm et de 2 poteaux en ardoises de 80 cm à 1 m de haut. Cette proposition va permettre le passage de la tondeuse sur les pierres pour une simple tonte et éviter de passer la débroussailleuse. Les parterres seront plantés avec des vivaces variées qui permettent d'avoir une diversité de couleur toute l'année. Le besoin d'arrosage va considérablement diminuer. Le devis pour les pierres s'élève à 814 e TTC pour les 7 entrées du bourg.

2° le parterre en pignon du boulodrome : les vieilles plantes et les bâches sont enlevées. Le groupe propose une plantation simple en visuel et en entretien avec un rosier grimpant ou vigne contre le mur et 3 petits pommiers ainsi que des plantes aromatiques pour les citoyens.

3° le rond-point : la bâche a été enlevée l'été dernier et la proposition est de planter des vivaces pour avoir de la couleur toute l'année. Du paillage en copeaux de bois sera utilisé pour faciliter l'entretien.

Formation "gestion des déchets végétaux" : Denis Goupil a participé ce jour avec un agent à cette formation et communique des informations qu'il a trouvées intéressantes.